

Gemeindevorstand Luzein
Herrn Bernhard Brülhard
Departementsvorsteher Tourismus
Dorf 108A
7243 Pany

Pany, 5. April 2019

Antrag «Fixer OL-Trail in Pany»

Sehr geehrter Gemeindevorstand, Bernhard

Information/Problemstellung

Pany...

- bietet schon vieles für Jung und Alt, Sommer und Winter
- liegt an einem gut begeharen Südhang mit prächtiger Aussicht
- sucht nach neuen Möglichkeiten, um mit der Gäste-Taxe neue Projekte zu starten

Problemstellung:

- Im Sommer wird es immer schwieriger, Jung und Alt nach Pany zu locken, ob für Ferien oder ein Weekend
- Vielerorts in der Schweiz gibt es Alpen-OL-Pfade – wieso nicht einer in Pany
- Mit sehr wenig Aufwand und Pflege kann ein einmaliges Angebot entstehen

Antrag

Wir stellen den Antrag, dass auf Gemeindeboden von Pany-St. Antönien, vorzugsweise oberhalb Pany mit Start bei Skilift/Badi, ein fix installierter OL-Trail entsteht. Es können 2 oder 3 Varianten angeboten werden für Familien mit Kleinkinder, für Jugendliche und einer für Sportler.

Ein tolles Beispiel haben wir auf dem Niederhorn (BE) gesehen.

<https://www.niederhorn.ch/de/sommer/erleben/aktiv-geniessen/alpen-ol.php>





Andreas Lehmann als ex. OL-Läufer stellt sich gerne persönlich für eine Umsetzung zur Verfügung.

Zudem haben wir eine professionelle Firma, welche uns tatkräftig mit der ganzen Einrichtung unterstützen wird:

Fixcontrol GmbH
Herr Markus Zbinden
markus.zbinden@fixcontrol.ch

Variante

Wir haben viele Ideen, wo und wie 2 – 3 Parcours eingerichtet werden könnten. Eine Detailplanung liegt noch nicht vor.

Begründung

Wir möchten Pany – St. Antönien für den Tourismus wie auch für die Einheimischen noch attraktiver machen, vor allem auch für Familien mit Kinder und im Sommer.

Richtig aufgestellt könnte der OL auch im Winter mit Schneeschuhen oder im Sommer mit Bikes gemacht werden.

Zeitplan

Die Umsetzung sollte nach Möglichkeit bis zum Frühling 2020 erfolgen.

Freundliche Grüsse

Hansjörg Mathis
Präsident
IG Tourismus Pany-St. Antönien